

# しらゆり



12月号



2024年12月4日発行

<https://oces.catholic-okinawa.ed.jp>

## 師走——クリスマスと共に迎え

副校長 セクウェーラ ナビーン ジョセフ

「光陰矢の如し」。2024年も日々忙しく、足早に駆け抜けていった一年であったように思います。一年の締めくくりの月を迎え、振り返ると、やり遂げたこと、やり残したことと共に、頑張る子どもたちの健やかな成長、喜びと希望の出来事がいくつも思い出されることでしょう。

皆様のご家庭にとっては、どんな一年だったでしょうか？ 365日、良いことばかりではなかったかもしれませんが、それでも新しい年を迎えられる幸せを喜びたいですね。子どもたちにとってもこの一年はどんな年だったのでしょうか。辛かったことも成長の糧となり、家庭生活、学校での学び、友人や先生方との関わり、社会での体験、それら一つ一つの経験によって、また一段と逞しく成長した一年だったと思います。私たち大人も、子どもたちの笑顔と成長から力をもらい、共に未来への希望をもらいました。来る年に希望を託し、飛躍の年にしたいものです。

さて、12月は「師走」と言われるほど、めまぐるしく忙しい月です。家の掃除（新年を迎える準備として一年の厄を払う）、飾り付け、年賀状、お歳暮、料理、年越しそば、仲間と家族で祝うクリスマスや忘年会など、さまざまなことが目白押しです。巷ではクリスマスソングが賑やかに流れ、イルミネーションも美しく輝きます。否が応でも心が浮き立ちます。

この月、世界中の多くの国でも同じようなことが、あるいはもっと華やかに盛大に行われます。宗教の違いにもかかわらず、なぜ多くの国でクリスマスが祝われるのでしょうか？ はるか昔、神との約束を破った人類は罪を犯し、それでも救い主メシアを待ち望んでいました。愛してやまない神は、その罪の贖いとして、一人子イエス・キリストをこの世にお遣わしになりました。

今から2000年ほど前、生まれた地で登録するために臨月を迎えたマリアは、ヨセフと共に長い旅に出ます。ダビデの町、ベツレヘムに着いた時、宿が取れず、馬小屋しかありません。そこでイエス様はお生まれになり、飼い葉おけにお休みになります。後に救い主メシアとなる、イエス・キリストの誕生です。

神はなぜ一人子イエス・キリストをこの世に送り、しかも十字架上で命を捧げる使命をお与えになったのでしょうか？ 神は命を与えた人類が掟を破り、罪を犯す姿を見ても、それでも深く愛し、罪を許し、光の道へと導き、本当の自由と喜び、希望を持って生きることを強く望まれました。人類の罪の贖いとして、人々の救いのためにイエス様をこの世にお遣わしになったのです。イエス様も神の意志に従順に従い、人々の罪の贖いとしてご自分を捧げ、十字架上で使命を果たされました。

私たちは、神の愛とイエスの従順、人々の救いを望むイエスの強さに守られ、希望と勇気を持ってこの世を力強く生き抜く力をいただいています。私たちも感謝と喜びのうちにクリスマスを楽しみ、祝いましょう。子どもたちは、サンタさんからのプレゼントも楽しみにしていますね。

さまざまなことを成し遂げ、思い出多い今年も、31日で終わります。ゆく年くる年に思いを馳せ、来る年に期待と希望を持って、感謝と喜びのうちに2025年、新年を迎えましょう。

この一年ご協力いただいた保護者の皆様、そして明るく元気な子どもたちに感謝し、迎える年がさらに一層健康で幸せで、実り多い日々でありますよう、職員一同、神の祝福をお祈りいたします。

## 言葉づかいに気をつけよう

地球上に、生物学者が見つつけて、名前をつけた生物はどのくらいいるでしょうか。国際自然保護連合の調べでは、動物だけで137万種を超過しています。その中で神様が人間だけに与えた能力、それが「言葉」です。もちろん動物のなかには、何らかの方法でコミュニケーションをとるものもありますが、人間の言葉ほど正確で、多様な使われ方をしているものはありません。では、私たちはその言葉をどのように扱ってあげればよいのでしょうか。

言葉とは不思議なもので、私たちはそれによって喜んだり悲しんだりします。言葉によって生きる希望をもてることもあれば、言葉によって死を選んでしまう人までいます。それだけ責任をもって言葉を扱わなければなりません。一度発してしまった言葉は、「やっぱり今のとりけしー!」とはいかないのです。「そんなつもりで言ったんじゃないのに」よくあることです。人間同士の言葉の解釈はすれ違いが多いです。しかし、それを補えるのもやはり言葉です。普段から言葉に責任をもち、自分の中の言葉と素直に対話し、相手に伝えていければ、きっと美しい言葉のやり取りになるでしょう。

学校生活部

## 12月・1月の行事予定

12月3日(火)～6日(金)、9日(月)～12日(木) 1・2・4・5年生個人面談

8日(日)英検申し込み締切

※日時厳守でお願いします。

※お支払い方法により期日が異なりますのでご注意ください。

(コンビニ払いの場合12/5(木)まで)

14日(土)クリスマス会

下校12時30分 スクールバス12時30分

※ドライブスルー下校時刻の詳細はメールにてお知らせいたします。

23日(月)児童集会・大掃除

下校12時、スクールバス12時

※ドライブスルー下校時刻の詳細はメールにてお知らせいたします。

1月7日(火)児童集会(給食あり)通常授業

登校8:20 スクールバス15:45

7日(火)～17日(金)3年生個人面談

10日(金)～11日(土)5年生自然教室(石川青少年の家)

※詳細は配布済の資料をご参照ください。

25日(土)第3回英検

29日(水)学習発表会(児童向け)5校時までの短縮授業

※ドライブスルー下校時刻の詳細はメールにてお知らせいたします。